



Kementerian Keuangan Menerima Apresiasi Dari PPM Manajemen

Jakarta, 23 Agustus 2017 – Hari ini, Kementerian Keuangan (Kemenkeu) menerima dua apresiasi dari PPM Manajemen. Kedua apresiasi tersebut yaitu “Komitmen Pengembangan Organisasi Terintegritas” dan “Komitmen Penempatan Eksekutif Berbasis Kompetensi dan Profesionalisme”. Apresiasi diterima oleh Sekretaris Jenderal di Hotel The Westin Jakarta dalam rangkaian peringatan HUT 50 tahun PPM Manajemen. Melalui apresiasi ini, PPM Manajemen menilai Kemenkeu telah turut andil dalam membangun Indonesia melalui peningkatan kompetensi eksekutif dan kualitas organisasi.

Dalam reformasi birokrasi, Kementerian Keuangan telah menghasilkan beberapa pencapaian, salah satunya yaitu penerapan *open bidding*/seleksi terbuka yang mulai diperkenalkan tahun 2008 melalui Peraturan Menteri Keuangan Nomor 75/PMK.01/2008 tentang Pengangkatan dalam Jabatan Struktural melalui Pencalonan Terbuka di Lingkungan Departemen Keuangan. Jabatan Pimpinan Tinggi Madya atau setara Eselon I yang sudah melewati proses pelelangan antara lain Kepala Badan Kebijakan Fiskal, Kepala Badan Pendidikan dan Pelatihan Keuangan, Staf Ahli Bidang Penerimaan Negara, Staf Ahli Bidang Organisasi, Birokrasi, dan Teknologi Informasi, serta Direktur Jenderal Pajak.

Untuk mewujudkan visi ‘Menjadi Penggerak Utama Pertumbuhan Ekonomi Indonesia yang Inklusif di Abad Ke-21’, Kementerian Keuangan telah melaksanakan reformasi birokrasi secara massif sejak tahun 2007 dan menghasilkan 8 pilar (program mikro) area perubahan, salah satunya Penataan dan Penguatan Organisasi. Hal ini tertuang dalam Keputusan Menteri Keuangan Nomor 36/KMK.01/2014 tentang Cetak Biru Program Transformasi Kelembagaan Kementerian Keuangan Tahun 2014-2025.

Penataan dan Penguatan Organisasi yang tengah diusung oleh Sekretariat Jenderal, Badan Kebijakan Fiskal serta Badan Pendidikan dan Pelatihan Keuangan adalah Akselerasi Implementasi Kementerian Keuangan *Corporate University*. Sistem pendidikan dan pelatihan yang *aligned* dengan strategi Kementerian merupakan hasil akhir yang diharapkan tercapai dari *Corporate University*, sebagaimana yang dirumuskan dalam tema sentral dari 20 inisiatif strategis baru Reformasi Birokrasi dan Transformasi Kelembagaan Kementerian Keuangan.

Pih. Kepala Biro



Rina Widiyani Wahyuningdyah
NIP 19660528 199010 2 001